

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Ausschusses für Umwelt-, Klimaschutz und Mobilität vom 03.11.2021

Öffentlicher Teil

TOP .. **Vorschlag der CDU-Fraktion hier: Partnerschaft der Hagener Straßenbahn mit metropolradruhr**
 0917/2021

ungeändert beschlossen

Zusammenfassung des Diskussionsergebnisses:

Herr Voigt erläutert den eingereichten Antrag. Er erwarte von der Verwaltung, dass dieses Projekt angegangen wird, denn dies sei ein weiterer Schritt um die Verkehrswende zu erreichen. Weitere Wortmeldungen liegen nicht vor.

Beschluss:

Die Verwaltung wird beauftragt, ...

... die Bereitschaft der Hagener Straßenbahn als Träger des Öffentlichen Personennahverkehrs (ÖPNV) in Hagen zu ermitteln, eine Partnerschaft mit der metropolradruhr einzugehen und damit den Wirkungskreis des Angebots auf Hagen auszu-dehnen.

... alternativ dazu mit der FernUniversität Hagen darüber in Kontakt zu treten, ob diese eine Partnerschaft mit dem metropolradruhr eingehen würde.

Dabei soll ermittelt werden, zu welchen Konditionen das Fahrradleihsystems metropolradruhr auf Hagen ausgedehnt werden könnte“ und „welche Standorte sowohl für die touristische als auch die Alltagsradnutzung der Einwohnerinnen und Einwohner geeignet seien. Die Standorte in der Begründung sind dazu dringend zu evaluieren.

Abstimmungsergebnis:

	Ja	Nein	Enthaltung
CDU	4		
SPD	4		
Bündnis 90/ Die Grünen	3		
Hagen Aktiv	-		
FDP	1		
Die Linke	1		
BfHo/Die PARTEI	1		
AfD	1		
HAK	-		

Einstimmig beschlossen

Dafür: 15

Dagegen: 0

Enthaltungen: 0